

# Beschlussauszug

**Sitzung des Hauptausschusses des Wasserzweckverbandes Ostangeln vom  
13.11.2023**

---

## **TOP 7. Information über die Umstellung auf digitale Wasseruhren**

Der Vorsitzende, Herr Wolfgang Kraack, erklärt, dass im Verbandsgebiet zurzeit nur analoge Zähler eingebaut werden.

Die Vor- und Nachteile der digitalen Wasserzähler werden erörtert und diskutiert.

Zu der nächsten Sitzung sollen die Kosten für digitale Wasserzähler und Software zusammengestellt werden.

Der Vorstandsvorsteher regt an, die Wasserzähler stufenweise auf digitale Funkwasserzähler umzustellen.

Beispielsweise könnten im Jahr 2024 800-900 analoge Zähler, nach Ablauf des Eichdatums, gegen digitale Zähler getauscht werden.

---

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Steinbergkirche, den 03.04.2024